

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. Antonio ROMÁN JASANADA, Diputado por Guadalajara, y **Dña. Soledad CRUZ-GUZMÁN GARCÍA**, Diputada por Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente **pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.**

En reciente visita de la ministra de Vivienda y Agenda Urbana al municipio de Sigüenza ha manifestado el apoyo del Gobierno de España a la candidatura para la declaración de la ciudad de Sigüenza como Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Este apoyo lo suscribimos, representantes políticos de la provincia de Guadalajara del mismo modo que hace algún tiempo lo hicimos con la candidatura del Palacio del infantado de Guadalajara que fue incluida en la lista indicativa como paso previo a su presentación de la candidatura ante el centro de Patrimonio Mundial para su evaluación por los organismos consultivos y posterior elevación al comité de Patrimonio Mundial para toma de la decisión definitiva.

Y con relación a esta positiva declaración para la provincia de Guadalajara, se pregunta al Gobierno:

- ¿Cómo se va a evidenciar el apoyo a la candidatura de Sigüenza?
- ¿Qué otras candidaturas de otros municipios o territorios españoles a Patrimonio de la Humanidad de la UNESCO apoya el Gobierno de España?

Madrid, 2 de abril de 2024

Fdo:

LOS DIPUTADOS

Vº Bº

LA SECRETARIA GENERAL